

Prof. Dr. med. Heinrich Scheier

23. Juli 1926 – 26. März 2021

Der Stiftungsrat, alle Ärzte und Mitarbeitenden der Schulthess Klinik nehmen in Ehren Abschied von einem grossartigen Arzt und Pionier, der mit fokussierter Besonnenheit die Entwicklung der Klinik wesentlich mitprägte.

Seinem Pioniergeist in der Skoliotherapie und im Kunstgelenkersatz haben nicht nur die Schulthess Klinik, sondern auch zahlreiche Patienten und Mediziner sehr viel zu verdanken. Als Treiber für die spezialisierte Teamarbeit und Förderer der Klinik als Ausbildungsstätte trug er massgeblich dazu bei, dass die Schulthess Klinik heute eine der modernsten orthopädischen Kliniken des Landes mit einem internationalen Renommee ist.

Seine hohe fachliche Kompetenz war stets gepaart mit einer ruhigen Überlegtheit, einer kompromisslosen Ehrlichkeit und einer verblüffenden Bescheidenheit. Wir behalten Prof. Dr. med. Heinrich Scheier in bester Erinnerung.

Franz von Meyenburg, Präsident

Andrea Rytz, CEO

Prof. Dr. med. Michael Leunig, CMO

*im Namen des Stiftungsrates, der gesamten Ärzteschaft
und allen Mitarbeitenden der Schulthess Klinik*